
  

 

CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA  
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO  

 

INDICAÇÃO Nº /2022 

 

Exmo. Senhor KARLO AURÉLIO VIEIRA DO COUTO  

 

Presidente da Câmara de Cariacica-ES.  

 

Mediante o presente instrumento do processo Legislativo Municipal, no uso de prerrogativas 

legais, INDICAR ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, de Cariacica, que determine ao órgão 

competente, dispor sobre Procedimentos para a instalação de infraestrutura de suporte para 

Estação Transmissora de Radiocomunicação -  ETR, autorizada pela Agencia Nacional de 

Telecomunicações –ANATEL, nos termos da legislação federal, para receber a tecnologia 5G, 

neste município.  

 

JUSTIFICATIVA  

 

A presente indicação objetiva a possibilidade de dispor sobre Procedimentos para a instalação 

de infraestrutura de suporte para Estação Transmissora de Radiocomunicação -  ETR, 

autorizada pela Agencia Nacional de Telecomunicações –ANATEL, nos termos da legislação 

federal, para receber a tecnologia 5G, neste município.  

 

Frisa-se, oportuno, que a referida solicitação faz ser feita em decorrência da necessidade do 

município se organizar para receber a atualização 5G, que já é uma nova tecnologia de 

serviços móveis que trará não apenas mais velocidade para o usuário final, que poderá assistir 

vídeos e baixar arquivos de forma muito mais rápida. A grande revolução será a sua aplicação 

nos setores produtivos. A ultra velocidade, a baixa latência (que é o tempo de resposta a um 

comando) e a possibilidade de conectar muitos dispositivos de uma vez permitirão grandes 

incrementos em praticamente todos os segmentos econômicos. 

No agronegócio, será possível fazer monitoramento em tempo real de lavouras para auferir 

umidade e qualidade do solo, por exemplo. A indústria 4.0 poderá reduzir o número de 

acidentes e melhorar o desempenho ao automatizar grande parte da produção. Cirurgias à 

distância e avanços na educação por meio da realidade virtual poderão se tornar realidade.  

Levando em consideração o avanço do nosso município e os investimento oriundos do poder 

executivo, precisamos atualizar a legislação municipal e eliminar as burocracias para 

instalação de antenas, que atenda a tecnologia 5G, assim, com processos mais ágeis e leis 

modernas, a cidade continuara avançando. 
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Portanto, tendo em vista a justificativa mencionada, contamos com a sua compreensão e a sua 

sensibilidade a fim de que sejam tomadas as devidas providências, para a satisfação das 

necessidades da comunidade aqui representada.  

 

Externamos os nossos protestos de elevada estima e consideração a V.Exª      

 

Plenário Vicente Santório Fantini, em 30 de novembro de 2022 

 

________________________ 

PAULO FOTO 

        Vereador/PP 
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